
Antrag Nr. 17-F-21-0022
SPD, CDU, Bündnis90/Die Grünen

Betreff:

Helmut-Schön-Sportpark - Offene Fragen  
- gem. Antrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis90/Die Grünen vom 07.04.2017 -

Antragstext:

Am 29. Januar 2015 wurde im Ausschuss für Freizeit und Sport der Beschluss gefasst, ein 
Konzept zur Zukunftsfähigkeit des Helmut-Schön-Sportparks zu erstellen, das den Bedarfen der 
Nutzer in den kommenden Jahren Rechnung tragen soll (Beschluss Nr. 0011 vom 20. Januar 
2015). Grund hierfür war vor allem der zwischenzeitlich in die Jahre gekommene 
Leichtathletikbereich des Sportparks. Die Bahnen bestehen schon seit über 40 Jahren und sind 
aufgrund ihres Zustandes für Leistungswettkämpfe nicht mehr nutzbar.
Mitte 2016 und Anfang 2017 fanden Gespräche zwischen dem Sportamt und den aktuellen 
Nutzern des Helmut-Schön-Sportparks statt. Im Rahmen dieser Gespräche wurden Ideen zur 
Zukunft des Helmut-Schön-Sportparks gesammelt und anschließend bewertet. Dabei stellte sich 
unteranderem heraus, dass in eine Konzeptionierung des Helmut-Schön-Sportparks auch die 
Sanierungsüberlegungen zur Leichtathletikhalle an der Wettinerstraße – die einzige ihrer Art in 
Wiesbaden – einfließen sollten. Für das weitere Vorgehen ist es sehr wichtig, dass die Mitglieder 
des Ausschusses für Freizeit und Sport ausreichend informiert sind. 

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

die nachfolgenden Fragen zu beantworten: 

1. Welche Ideen wurden durch die Nutzer des Helmut-Schön-Sportparks vorgebracht und sind 
als realisierbar zu bezeichnen?

2. Wann ist mit einem Gesamtkonzept für die Zukunft des Helmut-Schön-Sportparks zu 
rechnen? Ist in diesem Gesamtkonzept auch der Gedanke mit aufgeführt, den Neubau der 
Sporthalle 1 (Leichtathletikhalle an der Wettinerstraße) mit der Sanierung des Helmut-
Schön-Sportparks zu verbinden?

3. Mit welchen Kosten wäre zu rechnen, wenn die Anlage von Grund auf neu saniert wird?

4. Soll die Finanzierung ausschließlich aus dem kommunalen Haushalt erfolgen oder ist an 
eine Teilfinanzierung aus Zuschüssen Dritter, Sponsoring, Fördermitteln etc. gedacht?

5. Können, nachdem das Gesamtkonzept erstellt wurde, einzelne „Sanierungs-Bausteine“ 
vorab realisiert werden, damit zum Beispiel der SV Wiesbaden seinen Wunsch umsetzen 
kann, ein eigenes Vereinsgebäude zu errichten?
 

6. Welche Zeitschiene wird ins Auge gefasst, um die Sanierung des Helmut-Schön-Sportparks 
umzusetzen und schließlich abzuschließen?

Wiesbaden, 10.04.2017
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